

CULTURA EN ARAGON

Empresa evaluada CONSORCIO DEL AEROPUERTO DE TERUEL

CIF:S4400001F Polígono de Tiro 4 44396 - Teruel Teruel

CULTURA

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

Se realizan de forma recurrente visitas guiadas y explicativas de la actividad y conocimiento del aeropuerto y del entorno de Teruel.

Se realizan cursos, conferencias y seminarios de difusión cultural y formativa.

Encuentros con empresarios de la zona con participación de la CEOE y CEPYME.

Participación en la celebración durante todo el año de los 800 años de los Amantes de teruel con la Fundación Amantes de Teruel.

Cooperación en la Fiestas de Caudé en deportes al aire libre.

Con Ayuntamiento de Teruel en actividades culturales conjuntas de recreación históricas, visitas, conciertos y exposiciones.

Concurso de dibujo para jóvenes en colegios.

Campaña de conoce tu aeropuerto con colegios e institutos y más de 700 personas involucradas.

Participación en el Congreso Internacional de Fiestas y Recreaciones Históricas en Teruel.

Punto de información continuo en el aeropuerto con documentación sobre lugares culturales, artísticos y turísticos de la zona.

Programas de acogida a las empresas que se implantan o llegan al aeropuerto con participación en diversos eventos y reuniones.

Colaboración en el Foro Pilot de logística de Aragón y en Aragón Plataforma Logística del que somos parte del Consejo Asesor.

Encuentros con Peñas y asociaciones culturales de fiestas como Las Vaquillas y los Medievales en teruel.

El Aeropuerto desarrolla formación para los empleados en aspectos técnicos, sociales, de prevención, seguridad y primeros auxilios.

Jornada Economía Circular y Creación de Valor, en con AVALOR e ITA el 15 de junio 2017 Curso de Verano UNIZAR Campus de Teruel titulado: Grandes retos de la Aeronáutica en el siglo XXI, 3º edición, organizó el Director General del Aeropuerto de Teruel, 3 días con reconocidos expertos del Transporte Aéreo, fomento aviación e industria aeronáutica.

El 22 de abril 2017, concurso CANSAT, con el centro de Biocomputación BIFI de la UNIZAR.. Se trata de un concurso organizado por la ESA a nivel estatal y se realizaron las lanzamientos de los microsatélites de los 12 equipos en el aeropuerto de Teruel.

ASOCIACIÓN DE EXPARLAMENTARIOS DE LAS CORTES DE ARAGÓN. El 6 de abril 2017, visita de la Asociación de Exparlamentarios de las Cortes de Aragón, encabezado por su Presidente, Alfonso Sáez Lorenzo y un grupo de unas 40 personas.

El 31 de marzo 2017, Director aeropuerto de Teruel elegido padrino promoción ADE de la UNIZAR Campus de Teruel y ponencia desarrollo profesional y como afrontarlo.

30 de marzo 2017, reunión Fundación Ecología y Desarrollo, ECODES y Fundación Térvalis, así como otras empresas sobre análisis necesidades en la provincia de Teruel para la mejora medioambiental.

Participación en el 1º curso de Aeromodelismo que comenzó el 23 de marzo 2017 con 25 personas inscritas en dos grupos, las prácticas se harán en el aeropuerto.

Competición sobre nanosatélites, denominados Cansats, el 22 de abril sábado con el centro BIFI UNIZAR, lanzados en el aeropuerto de Teruel.

El 24 marzo 30 personas visita y explicación el IES de Albarracín, el 9 febrero 40 personas del Instituto Fernando Lázaro Carreter de Utrillas, el 10 de febrero 31 estudiantes de la asociación de ingenieros aeronáuticos de Cataluña y el 16 de marzo asisten 12 personas del IES Francés de Aranda, especialización en emergencias y extinción de incendios.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Los colectivos son variados, a modo de resumen, se indican algunos:

Universidad de Zaragoza

Universidad Politécnica de Valencia

Universidad Politécnica de Madrid

Gobierno de Aragón, diferentes departamentos educación, cultura y deporte; vertebración del territorio, movilidad y vivienda; ciudadanía y derechos sociales

Instituto Aragonés de Fomento

Instituto Aragonés de la Juventud

Instituto Tecnológico de Aragón

Aragón Exterior

Colegios de Educación primaria, secundaria y especial discapacitados

Centros de formación profesional superior

Asociación turolense de ayuda a la discapacidad, ATADI

Asociaciones culturales de Teruel

Fundación Santa María en Albarracín

Biblioteca de Santa Eulalia

Casino de Teruel

Asociación de la Guardia Civil

Clúster Aeronáutico de Aragón, AERA

Fundación Amantes y Peñas de Fiestas de Teruel

Ayuntamiento de Teruel, Cella, Caudé, Concúd, entre otros.

Diputación Provincial de Teruel

Subdelegación de Gobierno de España en Teruel

Subdelegación de Defensa en Teruel

Ibercaja Obra Social

Empresas instaladas en el aeropuerto: Tarmac Aragón, PLD Space, Delsat Internaciotnal, Elson Engineering, BP, Pulsar Space, FTA, Habock, etc.

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

Ls visitas culturales y explictativas se realizan en grupos de más de 30 personas, algunas con un mayor número, con el menos una vez al mes.

Los cursos y seminarios son de media trimestrales.

La participación con Entidades, Instituciones y Universidades es mensual.



Las reuniones con Peñas, asociaciones culturales y encuentros familiares e relizan al menos una ves al mes de media.

El curso de Verano de 3 días es una vez al año.

Los encuentros con personal de las Universidades, colegios e instituos son el menos mensuales.

Jornadas al menos una cada semestre.

Asistencia a actos culturales y deportivos cada dos meses.

Punto de informaicón cultural y turistico de la zona semanal con explicación a las personas que vienen en aviones, visitas y turistas.